

## EL DIBUJO, ESENCIAL EN LA ARQUITECTURA



Moreno Peralta reúne sus planos, diseños, bocetos y caricaturas en 'La patria del arquitecto' en la Económica **P40**

MÁLAGA EN LA MESA  
**LOS DESAYUNOS MÁS CONTUNDENTES DE MÁLAGA** **P2**



# Los registros de la UCO llevan al Gobierno al límite y Sumar avisa de que es «insostenible»

La Guardia Civil requiere documentación a los ministerios de Hacienda y Transición Ecológica y a Correos

La 'operación Leire', desencadenada el miércoles por la Guardia Civil y que acabó con la detención de la exfontanera del PSOE, el empresario socio de Santos Cerdán y del expresidente de la SEPI, unida a la creciente escalada de denuncias de acoso sexual en el seno del PSOE, están llevando al Gobierno de Pedro Sánchez a una situación límite. Ayer fue la vicepresidenta Yolanda Díaz quien avisó al presidente de que la situación es ya «insostenible» por la zozobra provocada por «la corrupción y los puteros». Aunque no despejó qué hará Sumar si avanza este deterioro, Díaz reclamó un cambio «de arriba abajo» en el Ejecutivo central. Ayer mismo, la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil requirió documentación a Correos y a los ministerios de Hacienda y Transición Ecológica vinculados al 'caso Leire'. **P22**



## El temporal deja alguna tromba aislada, pero pasa de largo de los embalses

Meteorología mantiene hoy alerta amarilla por la confluencia de vientos, lluvias y fuerte oleaje

Las lluvias que barren desde ayer la provincia se saldaron con alguna tromba aislada en Cártama y el Bajo Guadalhorce que provocó inundaciones aisladas. El aviso sigue hoy. **P2**

## La exalcaldesa de Benaoján revela que fue violada por un guardia civil en 2006

Soraya García Mesa estudia denunciar ante los tribunales a su presunto agresor, que militó en Vox y ahora en otro partido

Los hechos se remontan a hace 19 años cuando, según relató ayer García Mesa, fue agredida por esta persona, cuya identidad no ha querido revelar y estudia con sus abogados denunciarlo. **P11**

## Waldorf Astoria desembarcará en Marbella con un proyecto de 200 millones de euros

La cadena hotelera presentó ayer en Nueva York el proyecto con el que convertirá el Higuerón Marbella Golf Resort en un «ecosistema integral de ultralujoso» que espera abrir en 2029. **P4**

## Detenido el encargado de un restaurante por acoso sexual a una empleada

**La venta de mascarillas y test de gripe y Covid-19 se duplica en Málaga** **P8**